## Cuando la television se mano la television se met pone al servicio del pueblo au service du peuple daimée débat

Soirée débat autour des luttes chiliennes

> en partenariat avec l'association « Terre et Liberté pour Arauco »

en présence de Luis Alberto Lillo, l'un des fondateurs et réalisateurs de la chaîne communautaire Señal 3, La Victoria

> Projection de plusieurs films de la télévision alternative installée depuis 2002 dans le quartier populaire La Victoria, à Santiago du Chili.



Vendredi 24 octobre 2008 à 20h30



